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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Hochwasserschutz für außendeichs liegende Gewerbege biete 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Warum ist es zu der dreijährigen Verzögerungen beim Maßnahmenkatalog für die 
außendeichs liegenden Gewerbegebiete gekommen? 
 

Wann wird der Maßnahmenkatalog für die außendeichs liegenden 
Gewerbegebiete im Land Bremen vom Senat beschlossen? 

 
 
 
 
 
 

Frank Imhoff, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 


